

3 paginas
Suscripción
mensual
\$ 2.00

DIARIO DE COSTA RICA

3 paginas
Número
suelto
\$ 0.10

Director TOMAS SOLEY GUELL

INDEPENDIENTE Y DE INTERESES GENERALES

Administrador ERNESTO CASTEGNARO

Teléfono 220

Año I

San José, Domingo 25 de Abril de 1920

No. 243

El rumor político

Sin que tenga visos de verdad lo que aquí aparece, recogeremos los rumores y decires del público y los daremos sin comentarios, como simple información política.

Para ocupar la Subsecretaría de Estado, se comenta la siguiente lista de candidatos:

Relaciones Exteriores, Licdo. Manuel Sáenz C.; Hacienda, Licdo. Santiago Quirós E.; Gobernación, Joaquín Fernández M.; Guerra, Raúl Acosta; Instrucción Pública, José Albertszki A.; Fomento, Arturo García Solano.

Se sabe que el diputado don Carlos Orozco Castro ocupará un puesto diplomático en España.

Es probable que los cuatro primeros diputados suplentes por la provincia de San José, ocupen desde el primer momento, los sillones del Congreso.

Los obreros y algunos jóvenes revolucionarios trabajan por la candidatura del Lic don Antonio Alvarez Hurtado para Ministro de Gobernación y Policía.

El Lic. don Alejandro Alvarado ha manifestado, terminantemente, que no renunciará el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Union Libertadora Venezolana

Programa de la reunión de gala en honor a don Julio R. Barcos, que se verificará mañana a las 8 p. m. en el Teatro Variedades.

Obertura: Himno Nacional

- 1.—Allocución,—J. García Monge.
- 2.—Dedicatoria,—J. C. Sotillo Piñonell.
- 3.—Sinfonía por la orquesta.
- 4.—Palabras,—Claudio Castro Sabido.
- 5.—Descubrimiento del Busto del Libertador.—Himno Venezolano.
- 6.—Juramento de Bolívar en el Aventino.—Gloria Zeledón Alvarado.
- 8.—Disercción,—Julio R. Barcos.

Hoy en Desamparados

Gran entusiasmo ha despertado el turno que se verificará hoy en la ciudad de Desamparados.

Una buena armonía amenizará esta fiesta que ha de resultar, estamos seguros, muy alegre y concurrida.

La gasovela "VANGUARDIA"

saldrá para BLUEFIELDS, Nicaragua el miércoles 28 de abril, llevando carga y pasajeros

Para mas informes

MADURO & SONS, LIMON

The Pacific Steam Navigation Company

El vapor "MANAVI" llegará de Panamá el miércoles 28 de Abril y saldrá el mismo día para CORINTO, llevando carga y pasajeros

Felipe J. Alvarado & Co.
Lyon Hnos. & Co. Sucs. AGENTES

San José, Costa Rica 22 de Abril de 1920.

Importante Asamblea en la Confederación Gral. de Trabajadores

En la noche del viernes se reunieron en el Centro de la Confederación General de Trabajadores, el Comité Ejecutivo y algunas Directivas de los gremios, con el fin de cambiar impresiones acerca del manifiesto del diputado don José María Zeledón Brenes, quien se encontraba presente.

El señor Zeledón hizo una larga exposición de su programa, el que en varios puntos fué acogido favorablemente.

Al hablar del programa de la Confederación dijo que éste confrontaba el porvenir por su contenido socialista y que el de él se desarrollaba dentro de las necesidades y circunstancias del presente, pero que a pesar de esto no se separaban ambos programas en lo fundamental.

Se le hicieron algunas observaciones a su afirmación sobre el libre cambio.

A sus ideas de cajas de ahorros y ley de accidentes, respondió uno de los confederados que los trabajadores no aspiran a protecciones del Estado, sino únicamente a desarrollarse como clase social, con derecho a mejoras conquistadas por su propio esfuerzo y no por concesiones políticas.

Se llegó a la resolución de que la Confederación apoyará algunos de los puntos del programa del señor Zeledón, quien en cambio firmará el programa socialista de la Confederación.

Billo se retiró muy complacido de esa reunión y los trabajadores recibieron muchas de sus palabras con auridos aplausos.

Atraso del tren de Limón

Con motivo de las fuertes lluvias en la línea, el tren de Limón llegó ayer con un gran retraso.

Muy temprano comienzan las lluvias a interrumpir el tráfico en la vía del Atlántico.

Ley sobre salud pública

Próximamente se emitirá una ley sobre salud pública, por excitativa del Consejo Superior de Salubridad.

Esto viene a demostrar que el Consejo no ha limitado su labor a combatir la influencia epidémica, sino a laborar para el futuro para mejorar la situación sanitaria del país.

Las fiestas

Pro-Mora Cañas en Puntarenas

Gran entusiasmo han despertado en esta capital y los pueblos circunvecinos, la noticia de las fiestas que se preparan en Puntarenas como homenaje a la memoria de los Próceres Mora y Cañas, para lo cual se correrá un tren excursionista, que saldrá el viernes a las seis de la tarde.

Entre los números del programa de las fiestas, están dos interesantes matches, uno de foot ball y otro de base ball entre los siguientes equipos,

JUGADORES DE FOOT BALL

Capitán: José Antonio Peña Pons, Félix M. neses, Mariano Tobar, Juan de Dios Flores, Isidro Martínez, Manuel Chen Aray, Pedro Sequeira, José Ramón Casares, Manuel Araus, José Victor Raigada y Pablo Espinoza. Suplentes: Juan de Dios Matus y Domingo Zumbado.

Capitán: Antonio Solano, Arnulfo Zeledón, Myrid Barzuna, I-mael Arce, Carlos Alvarez, Juan B. Venegas, Carlos Ulate, Rubén Muñoz, Miguel A. Leal, Marco T. Oconitrillo y Ventura Hidalgo. Suplentes: José Antonio Prada, Enrique Guevara y Francisco Aguilar. Guarda Linea: Francisco Soto H.

JUGADORES DE BASE-BALL

Capitán: José María Cabralles, Catcher; Salvador Arzuz h., Primera base; Rosendo Angulo, Segunda base; Vicente Martínez, Tercera base; J-enaro Martínez, Shore Stop; Manuel Apuy, Filder izquierdo; José Ramón Casares, Filder derecho; Manuel A. Martínez, Filder Centro. Suplentes: Oscar de la Luz, Juan de Dios Matus y Juan Torres. Juez: Juan José Suñol Mora.

Capitán: Francisco Aguilar, Felipe Pozuelo, José Salomón, Enrique Pozuelo, Francisco Jiménez O., Agustín Salas, E.ias Martínez, Jorge Mullner y Gastón Michaud. Suplentes: Jaime Gutiérrez y Enrique Valverde.

Atencion! Ahora que llueve

Paraguería "La Japonesa"

25 varas al Sur de El Cometa Acabo de recibir un gran sur doti de materiales de paraguería, en géneros, sedas de colores, negro, media seda, algodones, puños, varas y varillas y todo lo concerniente al ramo. Se forra toda clase de paraguas y sombrillas. Precios bajos.

M. REGO.

Se aprobó el contrato de pesca y cria de tortugas

Se aprobó el contrato de pesca y cria de tortugas en aguas del Atlántico con Frank L. M. duro.

Próximamente aparecerá en el Diario Oficial y entonces daremos a conocer algunas de sus cláusulas más importantes.

Duelo Jiménez-Veiga

Don Arístides Jiménez y su señora esposa doña Rosa Veiga de Jiménez, han pasado por la pena de perder a su hija Jolanda.

Les presentamos nuestra condolencia en esta oportunidad que el dolor ha hecho sangrar sus corazones de padres amorosos.

Ya no habrá trasbordo

Está así concluirse el arreglo de la vía férrea del Pacífico, en la sección de la Roca de Carballo, de suerte que el lunes quizá correrá el tren directamente.

Los trabajos se han activado y debemos declarar que de esta vez la Administración de esa Empresa no escatimó esfuerzo por servir lo mejor posible al público y evitarle cuanto antes las molestias de un penoso trasbordo.

También se activan los trabajos del desvío de la línea, y si no fuera la escasez de material rodante y sobre todo de rieles, a estas horas estaría al terminarse.

Será al nuevo Gobierno a quien tocará inaugurar esa nueva sección de la vía férrea, que constituye una gran mejora, desde luego que evitará el peligro inminente de la Roca y terminará con las frecuentes interrupciones.

Personales

Se encuentra en ésta doña Lia de Herrera.

—Saludsmos por acá a doña Mary de A-las y a las señoritas Graciela y Alicia Coto.

—El Dr. don Arturo Portocarrero partió para Santa Ana.

—Regresó al país don Carlos Herrera Paut.

—Anoche estuvieron en Cartago los apreciables jóvenes del Club Social "Los Trece", en un baile que se dió en la casa de las señoritas Vaglio.

—Hoy salen para los Estados Unidos, de paso para Europa donde fijarán su residencia, don Jorge Morales B. Jaramo y su señora esposa.

—Sigue delicado de salud el Sr. don E.ias Rojas.

—Guarda cama don Manuel J. Grillo. También se encuentra delicado de salud su señora esposa.

—Don Ricardo Jinesta, Secretario del Ministerio de Guerra, se encuentra delicado de salud.

Curiosa expresión de Emerson

Valor creatriz...

Véase Valores Literarios, 2.º tomo.

Boda Acuña-Cordero

En la Iglesia Parroquial de Curridabat se efectuara hoy a las 7 p. m. el matrimonio de don E.í Acuña M. y la señorita Libia Cordero A.

Ambos jóvenes son merecedores de estimación, por sus prendas de virtud y perseverancia en el trabajo. Por eso deseamos para su hogar toda clase de venturas.

Algo maravilloso

Este macho Girton ha perdido la chaveta. A los precios que está ofreciendo sus hermosas perlas, se va a quedar en Babia. Hoy por la mañana, en que exhibirá *Elmo el Invenible* en sus episodios 13, 14 y 15, piensa cobrar 0.25 lueceta, y 10 cts. por la galería! ¡Qué bárbaro!

Pero lo realmente hermoso es el estreno verdaderamente fantástico de la noche: "Bésame o Mátame" en que Priscilla Dean, fulgurante de belleza y de amor, pone en la pantalla toda la gloria de su juventud maravillosa. Esta cinta es algo que va a hacer época; ha pasado por la crítica extranjera con un grito de admiración que ha repercutido por Sur América.

Hoy será el Moderno el teatro de gran expectación y lugar de cita.

Luctuosa

Anoche falleció víctima de penosa enfermedad la señora doña Eufrasia Alvarez, madre política de don Emilio Solís, a quien presentamos nuestro pesar al mismo tiempo que a sus demás deudos.

De Administración

Mientras dure la ausencia de don Sergio Carballo, la Administración del DIARIO DE COSTA RICA estará a cargo de don

Ernesto Castegnaro

El vapor TIVERTON de la MALA REAL INGLESA

Llegará a LIMON hacia el 30 de Abril y llevará carga sin trasbordo para el HAVRE y LONDRES, y con trasbordo en Londres para otros puertos europeos.

Seguirá el Vapor *Segura* a LIMON hacia el 20 de Mayo próximo y llevará carga para los mismos puertos. Se suplica a los Exportadores avisar con la mayor anticipación posible el espacio que deseen reservar para estos vapores.

Para más informes dirigirse a los Agentes:

Felipe J. Alvarado & Co.

Lyon Hnos. & Co. Sucs.

San José de Costa Rica, 25 de Abril de 1920.

ESPEJOS DE BOLSA A \$ 18.00 GRUESA

RECIBIÓ

Miguel A. Murillo

A un lado de la Oficina del Mercado

Jardinería LA GUARIA
J. B. BRENES
 TELÉFONO 1499 APARTADO 648
 ARTÍSTICOS TRABAJOS DE FLORES A SATISFACCIÓN DEL CLIENTE
Surtido completo de plantas y flores
 50 varas Oeste de la Botica Española
 San José, Costa Rica.

AVISO
A los Pasajeros del Tranvía
 Estando en circulación una nueva emisión de tickets para viajar en los carros del Tranvía, esta Empresa ruega al público cambiar por los nuevos, a los Conductores, los tickets que de la vieja emisión se encuentran en su poder.
 The Costa Rica Electric Light and Traction Company Limited
T. E. Zink
 15 de Abril de 1920.

Buena oportunidad para colocar su dinero con toda seguridad
 Se venden diez acciones del BANCO ANGLO COSTARRICENSE al precio de un mil novecientos colones cada una. Estas acciones según el último Balance publicado por el Banco al 30 de Junio pasado, valen más de dos mil colones. Además, tiene el comprador a su favor el dividendo devengado del 1.º de Enero en adelante.
 También vendemos diez acciones del BANCO DE COSTA RICA a mil doscientos colones cada una, teniendo el comprador a su favor el dividendo devengado desde el 16 de Enero pasado. Estas acciones, según el último Balance publicado por el Banco, valen cada una más de un mil cuatrocientos colones. Escribir propuestas a casilla número 763 a los señores Bien, Castro & Cia. o entenderse personalmente con ellos en su oficina.—Teléfono 393.
 San José, Abril 14 de 1920.

Depósito de Maderas
CASTRO y KNOHR
 50 varas antes de llegar al Laberinto
 surtido en
MADERAS DEL PACIFICO y
LAUREL DEL ATLANTICO

Lo que todos los Médicos deben saber
 La Chlorazene (Abbott) del Dr. Dakin (para hacer la solución banel) antiséptico eficaz de uso general durante la guerra, es cincuenta veces más poderosa en su acción germicida que el Acido Fénico y por lo menos, mil veces más que la Solución de Dobell o Liqueur Antisepticus.
 Debo saber Ud. que la Solución Chlorazene, es segura, atóxica, permanente y no irrita.
 La Chlorazene se usa eficazmente para hacer gárgaras, para duchas, para heridas, en cirugía, para infecciones de las encías inflamación de los ojos y en las enfermedades ginecounurias.—CHLORAZENE se vende en tabletas de 4.6 gramos cada una contenidas en pomos de 100, 500 y 1.000.—Se vende en las principales Boticas.—Depósito: Oficina Dr. QUIROS.

Funeraria de Manuel Campos y Hermano
 La única empresa que cuenta con elementos propios para los servicios de lujo. Se atienden servicios a toda hora del día y de la noche, desde \$ 15.00 a \$ 5,000.00.
 El lema de la Empresa es: Prontitud, Esmero y Educación.

★ **IMPRENTA** ★
María v. de Lines
 ★ **TELEFONO No. 1038** ★
 Se imprimen toda clase de fórmulas, esquelas, tarjetas, folletos etc.
GRAN RAPIDEZ
 A precios módicos

LA MASCOTA R. Cañas & Co.
 Géneros y Abarrotes
 Se trasladó a su nueva casa en la
 Calle Central, frente a Koberg y Co.

Murió una seductora internacional
 El cable ha vibrado para dar la noticia de que en París acaba de fallecer la célebre bailarina Gaby Deslys, por cuya causa perdió el trono aquel buen calavera llamado Manuel de Portugal.
 Gaby se dedicaba a la seducción. Era una coqueta refinada.
 Hacía perder la chaveta a los reyes coronados, y perseguía los más limpios bissones.
 Hace poco en Nueva York hizo su última diablura: sacó del aislamiento y lanzó a ser pasto de la crónicas escandalosa a un joven duque inglés.

SCOTT
 Esa es la Emulsión que debe Ud. comprar, porque es la original y legítima de tres generaciones.
 Las imitaciones son caras a cualquier precio.

Tome solo Emulsión de Scott.
 Con esta marca

Incendio del puerto de Piura
 El puerto de Piura, uno de los más conocidos en Sud América, ha desaparecido. De ese lugar como en otros de la costa se había enseñoreado la peste bubónica y la fiebre amarilla, y el Dr. Gorges, jefe de la Comisión Sanitaria de los Estados Unidos, ordenó su destrucción por medio del fuego. Tres días y tres noches duró el incendio.
 La evacuación del puerto por sus antiguos moradores fue dolorosa. Se registraron escenas violentas.

Dr. VICENTE CASTRO
 Miembro de la Sociedad Alemana de Cirujía Especialista en las enfermedades del vientro
 Dispone de los conocimientos necesarios para hacer el diagnóstico microscópico del cáncer.
 Oficina: Frente al Parque Central contiguo al local que ocupó la sala de Salud.

Un pueblo de la Argentina cayó en poder de los anarquistas
 De Buenos Aires, dicen que doscientos hombres partieron en excursión a Barrancas, provincia de Santa Fé, en donde una partida de malhechores surgió al pueblo en la oscuridad, cortando las líneas de la luz eléctrica, venciendo a la guarnición de policía, saqueando tiendas y casas y atacando a los habitantes. La partida se compone de anarquistas y huelguistas agrarios. Ha sido enviada fuerza de línea para capturarlos

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS
 Se garantiza que el **UNGUENTO PAZO** curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón o externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la **PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.**
Adams Chiclets
 Un Chiclet de vez en cuando ayuda la digestión y empurja el apetito. Una "buena costumbre" que promueve el or salu. Pruebe ahora Adams SANTIAGO DE LOS RIOS

Reunión de gala
 El lunes próximo 26 de abril celebrará LA UNION LIBERTADORA VENEZOLANA una Reunión de Gala en honor de don Julio R. Barcos, Presidente Honorario de la Asociación y Delegado de la misma en la República Argentina. A esta reunión serán invitadas todas las sociedades del país y muy especialmente el personal docente de San José, para los que de seguro se tratarán tópicos de gran interés desde el punto de vista de las modernas orientaciones sociológicas, y entre los que hay gran entusiasmo por las conferencias del señor Barcos. En esta Reunión de Gala que tendrá lugar en el Teatro Variedades, será inaugurado el Busto del Libertador esculpido para la U. L. V., por el señor Llach antes de dejar el país.

Marciano Acosta
ABOGADO Y NOTARIO
 Al lado Sur de la Catedral, entre el Hotel Washington y el Registro Civil

Ocho años se necesitan para quitar todas las defensas de Francia
 Se necesitarán 8 años, según dicen algunos comisionados de la Cruz Roja, para limpiar el Norte de Francia de las defensas de alambre con púas, pues existen 50 mil millas de alambre tendidas sobre Francia, por los ejércitos beligerantes, durante la guerra, y únicamente de éstas se han quitado 6,000 millas. De las 550,000 casas que fueron dañadas por la guerra, han sido hechas habitables ya 60 000; la mayoría de las reparaciones hechas son temporales.
Monumento a Cervantes
 El Gobierno de España ha decidido emprender una campaña de propaganda con el objeto de coleccionar una suscripción en Centro y Sud América para erigir en Madrid un gran monumento a Cervantes.
Alfredo Saborío M.
 Pasante de Abogado
 Bafofe: 75 varas al O. de la Botica Francesa
 Asuntos civiles y crimina es
 Provincias: Asuntos ante la Corte y el Registro. TELEFONO 449

Pulseras de Reloj en Oro y Plata
Acaban de llegar donde LUIS SIEBE e HIJO

Acaban de recibir nuevas Conservas francesas "Macedoine de legumbres"
Vinos de Bordeaux y Champagne
THIAULT & Cia. - Calle 3a. norte, lado Royal Bank

LA MEJOR
Fábrica de Siropes y Aguas Gaseosas
 Avisa a su antigua y numerosa clientela que de nuevo se pone a sus órdenes.
Siempre refrescos de primera calidad
No se emplean tapas usadas
Juan Luis Campos

JARDINERIA BRADE - Teléfono 687
 Gran surtido de flores finas. Trabajos artísticos de toda clase
 Se venden plantas en macetas

Escuela de Obstetricia
Escuela de Enfermeras
 Se pone en conocimiento de las interesadas, que la matrícula para el curso lectivo del presente año continúa abierta en la Secretaría de la Facultad, (costado Sur del Parque Central) todos los días de 8 a 10½ a. m. y de 1½ a 5 p. m. y se cerrará el 15 de mayo próximo entrante, debiendo dar principio las clases en el local de la citada Facultad el lunes 3 del mes dicho a las 4 p. m.
 La matrícula es libre, y los cursos en ambas secciones durarán dos años, en virtud de haberse aumentado el profesorado y las horas de clase.
 San José, abril 23 de 1920.
Secretaría de la Facultad de Medicina.

TEATRO AMERICA

Hoy Domingo. Grandes funciones
MATINEE a las 2.30 Estreno y continuación de

El Hombre de la Media Noche

EPISODIOS 4 - 5 - 6 y nuevos números de
LES TRIANON

NOCHE: Grandioso estreno de arte. Geraldine Farrer en

CARMEN

Despedida de LES TRIANON

Proyecto de estaciones La prision de Agüero inalámbricas Nave contrabandista

Viene un Representante
de la Compañía Marconi

Ha anunciado su próximo arribo a esta ciudad un representante de la poderosa Compañía Marconi, que pretende instalar en el país estaciones inalámbricas, y quiere abigar porque este país ingrese a la Convención de Londres.

Propone la comunicación entre Centro América, los Estados Unidos y Europa

Esta Compañía cuenta con la aprobación del Gobierno de los Estados Unidos, Francia, Italia, Suiza, España, Holanda y los de las posesiones ultramarinas de esos países.

El señor don José María Agüero, militar que figuró en tiempo de los Tinoco sigue detenido.

Practicose un registro en la casa del padre político del señor Agüero y allí encontraron una carabina y 10 tiros de rifle mauser.

A esta circunstancia se debe la prisión del dueño de la carabina y de los tiros.

El señor Agüero acaba de llegar a San José. Encontrábase en las Minas.

Por carta nos dicen de Mina Lagartos que en aquel lugar se apareció en días pasados una gasolina que al parecer le iba algún contrabando.

Los tripulantes saltaron a tierra, y al ser perseguidos se ocultaron.

Dos sorteos de Bonos de Saneamiento

Reunidos los señores José Luján Mata, Gobernador de la provincia de San José, Aníbal Hernández Arroca, jefe de la Contabilidad Municipal y Eloy Truque García, Secretario de la Municipalidad de este cantón central en la oficina del señor Gobernador, a las dos de la tarde del día 22 de abril de 1920, con el objeto de hacer el sorteo de los bonos municipales de saneamiento con lo previene el decreto N.º 27 de 23 de julio de 1918 y el acuerdo municipal único de 24 de octubre de 1918, procedieron a insacular 263 papeletas numeradas de 1 a 283, y a hacer la extracción de 17 de estos números que correspondieron a otros tantos bonos de cien dólares cada uno y al primer sorteo que debió verificarse el día 22 de enero de este año.

Resultaron favorecidos en este primer sorteo los números 145, 119, 197, 105, 220, 23, 54, 33, 223, 145, 74, 46, 17, 57, 172, 161, 279.

Con el objeto de hacer el segundo sorteo de los bonos municipales de saneamiento con lo previene el decreto N.º 27 de 23 de julio de 1918 y el acuerdo municipal único de 24 de octubre de 1918, se procedió a insacular 266 papeletas numeradas de 1 a 283 con exclusión de los 17 números favorecidos en el primer sorteo de esta misma fecha, y a hacer la extracción de 11 de estos números que correspondieron a otros tantos bonos de cien dólares cada uno.

Resultaron favorecidos en este segundo sorteo los números 196, 182, 95, 145, 67, 60, 171, 65, 1, 3, 242.

Han sido depositados en la Tesorería Municipal el dinero correspondiente para el pago de esos Bonos.

Tren de Excursión a Puntarenas Fiestas Pro-Mora Cañas

Sale el Viernes a las 6 p. m.
y regresa el Domingo a las 2 p. m.

Pasaje de ida y vuelta \$ 5.00
Carro especial para familias \$ 8.00

Ofrecemos al público las *Cartas de Crédito* de la conocida casa bancaria neoyorkina Brown Brothers and Co., pagaderas en dólares o libras esterlinas. También vendemos los *Cheques de Viajeros* del American Bankers Association, "A. B. A.", que todo viajero reconoce como la manera más conveniente y práctica de llevar sus fondos, en vista de la gran facilidad con que se puede negociarlos en cualquier país civilizado.

Reunimos las mejores condiciones para llevar a cabo toda operación bancaria, utilizando los métodos más modernos y ventajosos.

BANCO MERCANTIL de Costa Rica

De todo un poco

La Sociedad de Mecánicos recibió ya sus insignias o divisas, por cierto muy bonitas.

Hay entusiasmo entre los socios y se celebran reuniones frecuentes.

Han llovido a las redacciones de periódicos los juicios críticos contra los "Valores Literarios" de Sotela.

Todos llegan a la conclusión que no hay más valor que el del libro, estipulado en tres colones.

Algunos interesados han comprado ejemplares al por mayor, por lo cual se juzga que el autor encontró la forma de hacer plata editando valores...

El Profesor don Roberto Campabadal ha compuesto dos nuevas marchas que muy pronto se darán a conocer.

Después de que veamos el ensayo diremos algún otro detalle.

Don Salomón Alcázar abrió una tienda de novedades, contiguo a la Botica de los Hermanos Grillo.

Doña Francisca de Chaverri perdió un reloj de oro con su leopoldina y ofrece gratificar a quien se lo devuelva.

Un remate que debía efectuarse en la Aduana de Puntarenas, se aplazó por la interrupción de la vía férrea. Pronto se señalará nueva fecha para efectuarlo.

Se está demoliendo la base de cemento del kio-ko que estuvo en el centro de los parquitos de Morazán.

NUEVA SALUD DE RENO

No hay nada que pueda traer alivio y salud con más rapidez a todas aquellas enfermedades peculiares de la mujer como este notable remedio. Nueva Salud de Reno corrige abundancia, escasez o irregularidad en la menstruación regulariza la palpitación del corazón, cura los desmayos, alivia inflamaciones, detiene descargas y fortalece los órganos a fin de que puedan funcionar regularmente sin causar angustias o dolores. Tome Ud. una botella y encontrará una mejoría sorprendente en su salud. Le librará de dolores de cabeza, dolores en la espalda y extenuación.

Nueva Salud de Reno da salud y acción natural a todo el sistema. Compre una botella hoy mismo. De venta en todas las droguerías.

S. R. LEONARDI & CO., Fabricantes, New York.

Agente Santiago Palacios



Se decretan varias pensiones

El Ejecutivo ha concedido las siguientes pensiones:
A don Gerardo Blanco Cordero, empleado de la Banca durante 44 años de \$ 50 75; a don Nicolás Lizano, artesano y vecino de Cartago, pensión de retiro de 27 colones; a Federico Menses Bonilla y Recaredo Bogarín, entre otros individuos, pensión a cada uno de 26-25 mensuales.

HOTEL WASHINGTON

Administrado por su propietaria
M. DE LAPRADE
Único de primera clase en el país

Dormitorios confortables con baños de agua caliente y fría
Cuartos apartados para señores, viajeros
Se habla Inglés, Francés y Español
Teléfono 173 Apartado 479

Dr. Constantino Herdocia
Médico y Cirujano
Especialista en Ojos, Oídos, Nariz y Garganta
1ª hora de Oficina 10 a 11 a. m. 2ª 5 p. m.
Contiguo al Teatro Variedades

Colegio Montero
Con Internado

Kindergarten. Educación Primaria de acuerdo con los programas oficiales. Los certificados tienen valor legal. Educación Compensatoria y Comercial. Se enseña Inglés en todos los grados. Clases nocturnas para adultos. Pida prospectos.

Misa de Novenario
en sufragio del alma de doña Teodora Carrión de Ortiz
Buenaventura Ortiz J., Julio, Bienvenido, Constantino, Francisco, María de los Angeles, Teodorita y Berta, invitan por este medio a sus familiares y amistades en general, a la Misa de Novenario, que se dará el lunes 26 de los corrientes, en el Templo del Carmen a las 7 de la mañana.
La asistencia a dicho acto será motivo de eterna gratitud.

Cuando se tenga un gobierno estable, el Rey hará entonces un viaje por todos los países sud-americanos y como representante de la madre patria, depositará una corona sobre la tumba de Bolívar, como prueba de perdón.

Este artículo es de suma importancia, pues viene de una persona tan íntimamente vinculada a la corte.

NO TENGA LOS OJOS DEBILES

Puntadas, dolores, ojos rojos, picazón, granos y ojos encarnados son síntomas de una enfermedad que debe ser tratada inmediatamente.

Lactogen para los Ojos, no produce efecto y resultados efectivos. La Lactogen de Ojo de Lactogen para los Ojos fortalece la vista débil. Si su efecto no es satisfactorio, se le devolverá su dinero.

Agente Santiago Palacios

José Vicente Peralta

único que emplea los acreditados tintes vegetales sin ácidos y el tamo negro

"Marca Firmeza"

Tintorería Peralta

Al Sur del Colegio de Señoritas
NO TENGO AGENCIAS

Para que los Niños Sean Vivos y Robustos

La eliminación debe ser normal y natural. Para evitar y corregir dolores de cabeza, bilisidad, indigestión y las muchas enfermedades en la infancia de que el estreñimiento sea la causa, no hay nada mejor que la

SAL DE FRUTA DE ENO
(Compuesto Británico)

Una aperitivo muy agradable. Una cucharada en un vaso de agua produce una bebida placentera y vigorizante, agradable al paladar y de saludables resultados. Puede tomarse sin peligro alguno por niños y adultos en cualquier parte y hora. De venta en todas las droguerías.

Preparada exclusivamente por
J. C. ENO, Ltd., Londres, S. E., Inglaterra
Agentes Vendedores: **Harold F. Ritchie & Co., Inc., Nueva York, Toronto, Sidney.**

Para que Ud. economizar en sus compras de boticas?
Consulte antes los precios de la

FARMACIA GRILLO

que sus drogas son todas nuevas y calculadas con los cambios de actualidad.

USOS EFECTIVOS DE
MENTHOLATUM

Para dolores de Cabeza
Mentholatum.
Caliente y Agradable.

Para después de Afeitarse
Mentholatum.
Antiséptico y Refrescante.

Para Cortadas y Contusiones
Mentholatum.
Sedativo y Cicatrizante.

Para dolores de Garganta
Mentholatum.
Efectivo y Confortante.

Quando los pies están cansados, o adoloridos
Mentholatum.
Alivia el dolor y malestar.

Para Escarfas, Erupciones e Irritaciones de la piel
Mentholatum.
Sanativo y Desinfectante.

MENTHOLATUM ES LA MEDICINA DEL HOGAR

A todos beneficia: lo mismo a la señora que a la niña, al anciano que al joven.
De venta en Boticas y Droguerías.

Delcore Aronne & Co.
Unicos Agentes Depositarios
San José, C. R.

Don Andres Venegas contesta a don Zenón Castro

Señor don Zenón Castro
Muy estimado señor mío:

Me dicen que usted publicó una hoja volante contra mí. No he tenido el honor de recibirla, seguramente porque usted no tuvo la bondad de enviármela; no he tenido tampoco oportunidad de leerla. Sin embargo, me dicen que el cargo que usted me hace es el de que di orden de atrasar la salida del tren que de Puntarenas viene a San José con el único objeto de hacerme afitar, y que eso produjo una justa indignación entre los pasajeros.

Si ese es el cargo debo decir a Ud. que está mal informado. Por las consideraciones que Ud. siempre me ha merecido y por el decoro del puesto que ocupo debo una explicación.

Para asuntos de gobierno y en virtud de orden del señor Presidente de la República me trasladé a Puntarenas el domingo 8 en una gasolinera que había pedido el señor Ministro de Guerra, el cual tuvo la amabilidad de ofrecermelo un asiento. Por ocupaciones urgentes debía volver el lunes. Al efecto, el lunes a las 7 a. m., dije al Agente de Ferrocarril que al chofer que estaba listo al otro lado de la Roca de Carballo a las 3 p. m. A las 8 y media a. m. mientras yo hablaba con don Manuel Burgos me dijo el señor Comandante de plaza de Puntarenas que el Agente de Ferrocarril le había telefonado diciéndole que la gasolinera estaba descompuesta y que si quería irme yo tendría que tomar el tren ordinario para lo cual él me aguardaría. En el acto me ocupé de arreglar mi baliaga

y en esto y en el tiempo que gasté en ir a la Estación transcurrió un poco menos de media hora, pues prescindiendo de ir a la barbería para no atrasar el tren.

POR CONSIGUIENTE, NI SOLICITE EL TREN NI ORDENE SU ATRASO, NI ME HICE AFITAR EN PUNTARENAS.

La Hoca está mala debido a los lavados de la Roca. La exactitud del itinerario no puede observarse; unos minutos, menos de media hora, no hacía mucha diferencia. Pienso que no vale la pena una hoja volante por esa media hora, en tiempo de irregularidades de las líneas. "Pero es necesario tirarle a los hombres del Gobierno y no tengo nada que entronstrarle". Eso es el país.

No deja de llamarme la atención que Ud. que tantas muestras me ha dado de amistad y estimación y que ha ido a mi casa algunas veces, no me hubiera interrogado respecto de lo de la afitada... (asunto interesante); yo le habría dicho que no había tal cosa.

Su hoja no disminuye el concepto que de usted he tenido siempre, tanto más cuanto que usted y yo hemos siempre militado en las filas de las víctimas de los Gobiernos de fuerza. Me gustaría verlo gastando su tiempo en cosas más interesantes que la de que se ocupa Ud. en su dicha hoja contra un Secretario de Estado que no tiene más que unas cuantas horas de vida pública, y a la cual permita Dios no vuelva.

Su afmo. s. s.,

ANDRÉS VENEGAS

mar, contra uno que encierra todas las garantías con que es dable protegerse en estos casos.

Para no abusar del público ni de la bondad de los periódicos, como porque mi tiempo lo debo a cosas de mayor importancia, le propongo lo siguiente. Ud. con sus documentos y un perito por su parte; yo con los míos y otro perito por mi parte, siendo Juez el Honorable Mr. Chasse, discutiremos a la vista de documentos, y daremos al público el fallo que resulte, para que así, en pocas palabras se sepa quién lleva la culpa. En cuanto a la honorabilidad para aceptar la discusión los datos que le hayan servido para stentar contra mi reputación que yo a mi vez sportaré los que estime necesarios referentes a Ud. Por lo demás los Tribunales decidirán sobre la parte legal del asunto.

Ahora, en cuanto a su último párrafo, en lo personal, podría despreciarlo, que es lo que mereceré; pero ya que usé desas hacer conocer su manera de falsar la verdad, óigame:

Cierto que los Tinoco me sumieron en un inmundio subterráneo en las peores condiciones de higiene, donde habría perecido sin duda, a no haber sido los solícitos cuidados de los doctores Uribe, Espinosa y Castro Cervantes, durante los seis meses de prisión.

Cierto también que una vez el Doctor Facio, se me presentó encargado por usted, para ofrecermos sus servicios; pero como también que le he limitado a darle mis agradecimientos sin haber aceptado otro favor que el de la visita.

Ahora le pregunto, Mr. Harrison: cuando tal acción ejecuté usted, "y que yo agradezco mucho", ya calculaba usted la manera de cobrármela? Oh, no habiendo usted olvidado esa gentileza y viéndome actualmente en posición oficial pretendo que pague con los favores de lo que no me pertenece, los beneficios que personalmente haya recibido? En ese último caso usted se equivoca grandemente. Con méritos de idoneidad o sin ellos, los doce millones de colonos que representa la Empresa que el Supremo Gobierno ha puesto en mis manos obedece a circunstancias y causas bien distintas.

Esperando oír su contestación, quedo de usted atentamente

J. GÓMEZ A.

Cosas de la Colombia conservadora Segundo asesinato sangriento del pueblo colombiano, a la sombra del Gobierno fraileesco de Marco Fidel Suárez

El correo del Sur, que acaba de llegar, nos trae prensa colombiana; y, en ella, la dolorosa noticia, ya no extraña para nosotros, de que aquel pueblo por reclamar derechos justísimos que le han sido arrebatados, tuvo, como recompensa, esta vez como siempre, el plomo devastador de la metralla.

Este proceder, netamente conservador, es el que viven ensalzando los amigos íntimos del señor Suárez, bajo cuya protección sacan su vida, muy regaladamente, del Tesoro Público de aquél país desventurado.

Si tuvieran un átomo de vergüenza los colombianos conservadores que mandan en aquella tierra, vivirían mejor en el silencio y no tratarían, por todos los medios que les son posibles, de encomiar su actuación desastrosa como gobierno, en aquélla Patria envilecida por ellos y por ellos mutilada.

Pesa, con peso de bochorno sin ejemplo, en la historia de esa falange de traidores empedernidos en el crimen, la derrota de Colombia en la conquista de una civilización que ya exige su pueblo para enar dignamente en el concurso de las naciones que, con principios modernos, van hoy con paso firme por el sendero de propios progresos.

Este partido caótico que ha vivido siempre con el cuerpo y con el alma

de rodillas implorando al Dios de todas las Misericordias, protección para sus delitos todos, aún para aquellos de lesa Patria, como haber consentido los ultrajes a la bandera colombiana, y a los colombianos mismos, en las regiones del Putumayo, es el que quiere, a toda fuerza, continuar en el Poder para dar fin, si acaso quedan aún, con los restos de la soberanía patria.

El diario "Relator", de fecha 8 de marzo último, editado en la ciudad de Cali, nos relata en sus columnas, con oraciones sombrías, el asesinato vil cometido en la población de Ibagué, capital del Tolima, por la soldadesca de Marco Fidel Suárez, quien ostenta con orgullo, como emblema de sus sentimientos, la cruz, símbolo de martirio para el Augusto Profeta de los siglos.

El señor Suárez basa todos sus actos en fórmulas bíblicas sin temer y sin pensar que vendrá un día en que tendrá que cumplirse en él una de éstas:

"el que a hierro mata, a hierro muere".

El Partido Liberal, consciente de los altos destinos que tiene que llenar, debe empuñar ya la espada vencedora para reconstruir sobre escombros tristísimos la Patria honrada por Santander y por Uribe Uribe.

S. Balmalca
H

Dr. Francisco Boza Cruz y Elena de Cruz
tienen el gusto de participar a sus amistades
el matrimonio de su hijo

Gonzalo
con la señorita
Estercita Mejía

en Antioquia, Manizales, República de Colombia.

San José, 24 de Abril de 1920.

Fernando Cabezas
INGENIERO CIVIL
Acepta trabajos de medidas de terrenos, proyectos y obras técnicas del ramo. Ampliación y copias de planos.
Dirección: Costado Sur de La Soledad.

Da. TEODORA CARTIN de ORTIZ



United Fruit Company
Servicio de Vapores
AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que con el vapor CALAMARES que zarpa de New York el 24 de abril en curso, se inaugurará un nuevo servicio semanal para pasajeros.

Harán este servicio los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLAO en el orden indicado y saldrán de New York cada sábado en la tarde y haciendo escala en la Habana y Colón llegarán a Puerto Limón cada jueves en la mañana, haciendo la travesía en doce días.

De regreso saldrán de Puerto Limón cada sábado en la tarde (aproximadamente a las 5 p. m.) con destino a New York y haciendo escala en Colón y la Habana, llegarán a New York el domingo o lunes de la siguiente semana, tardando nueve días más o menos en el viaje de retorno.

Este itinerario quedará sujeto a cambios sin previo aviso. Estos vapores harán conexión en Colón con los vapores de la misma Compañía, que semanalmente salen de ese puerto para New Orleans, Kingston (Jamaica), Santa Marta y Puerto Colombia (Colombia).

Para más detalles e informes dirigirse a las Oficinas de esta Compañía en Puerto Limón o San José, o a los Agentes en San José, señores Sasso & Pirie Sucesores.

G. P. Chittenden,
Administrador.

Abril 23 de 1920.

Ya no hay trarbordo en la Roca de Carballo

Puntarenas, 24 de abril de 1920. A DIARIO DE COSTA RICA. Contestando informe con respecto a paso en Roca de Carballo, tengo el gusto de manifestarle que el tren de pasajeros pasó directo a ésta.

JOSÉ ESQUIVEL S.

Debemos agradecer que ayer se pasó alguna carga por medio de una máquina pequeña.

Pero ya mañana el tren pasará directamente.

Cupidos que traen dicha
Nuestro amigo don Francisco L. Pineda, hace unos preciosos cupidos que traen la ventura a quien los usa. Lo decimos por experiencia propia.

Adams Chiclets

¡Verdaderamente deliciosos!
Un Tónico para los nervios—muy favorecido. Calma los nervios y ayuda la concentración de la mente. Además limpia y embellece los dientes. Fructífero.
Agente: SANTIAGO PALACIOS.

OJO A LOS AVISOS ECONÓMICOS

Los rieles del Pacífico

San José, Abril 24 de 1920.

Señor H. T. Harrison

Muy señor mío:

Refiérome a la ampliación del asunto pendiente que entre Ud. y la Empresa del Ferrocarril que represento, hace Un Costarricense Agradecido.

Por consideraciones a la estimable Colonia Americana, a la cual pertence Ud., habría guardado silencio sobre el asunto que nos ocupa; pero ha sido Ud. quien ha llevado a la prensa la divulgación, intentando herir mi reputación; y es por esta causa solamente, que quiero que deslindemos responsabilidad des. Nadie es el responsable de lo publicado sino Ud.; aunque se oculte tras el señórnimo: a Ud. me dirijo pu:

No es cierto que yo haya firmado ningún compromiso sobre el negocio en cuestión. Para economizar a Ud. un gasto, y expedir la transmisión de un cable, generosamente le ofrecí firmarlo, simplemente para los efectos de la transmisión, que al ser expedido por cuenta del Supremo Gobierno, sería más en mediatía: así lo hice presente a Ud. y sobre todo, el cable referido, es de U. para la Liberty Steel Products Company con quien yo no he tramitado ni una palabra sobre negocios de ninguna naturaleza; mal podía ser entonces confirmación de pedido, que no existe.

Cierto que, en principio acepté cantidad y precio de los materiales como lo había arreglado Ud. con don Manuel Flores; pero que habían abiertas las condiciones de pago; fecha de entrega y certificado oficial de inspección; y fue por esto que al presentarme Ud. el pedido sin su aceptación, me negué a firmarlo sin que antes firmara Ud. el correspondiente contrato con todas las condiciones que al Ferrocarril le eran indispensables.

Ud. nos había ofrecido conceder todas las facilidades para el pago, los materiales pu. s. tos libres a bordo en New York y despacho de los de los materiales al aceptar el pedido. Sin embargo, sin previo consentimiento puso Ud. en

el pedido, pagadero en letras a la vista contra documentos de embarque en New York —todo gusto desde el depósito por cuenta del Ferrocarril y sujeto al pedido para ser desechado a la aceptación de la Compañía—cuando fuera posible. Hay en esto buena o mala fe de su parte?

Cierto que antes de convenir en un contrato tuvimos acaloradas discusiones en presencia del señor Ministro de Fomento, al fin de las cuales convino Ud. en firmar un contrato que el Oficial Mayor del Ministerio puso en detalle. Firmó Ud. ese contrato? Se le esperó a Ud. hasta por cuarenta y ocho horas para que lo firmara y se le requirió por varias veces.

Vista su informalidad y la urgencia de los materiales cancelé a Ud. todas las pláticas que sobre el negocio habíamos tenido y lo hice por escrito para oír proposiciones de otros comisionistas.

En La Gaceta oficial del martes 20 del actual, está publicado mi contrato con la Pan American Trading Company. Publique Ud. el que se negó a firmar y el público sabrá decir. Acepté de la Pan American el precio de \$ 74 50 por tonelada de rieles de 56 libras por yarda: Ud. ofrecía rieles de 50 libras por yarda a \$ 70 50 y éstos se cotizaban actualmente en los Estados Unidos a \$ 8100 menos que los de 56 libras; luego, resultan en \$ 400 más baratas por cada tonelada. Su precio era por tonelada incluyendo los "Angle Bars & Bolts": la Pan American entregará tonelada de rieles exc. u. ivamente y los "Angle Bars & Bolts" al precio de costo; luego, no los paga el Ferrocarril al precio de los rieles. A Ud. le ofrecí pagar el 250jo contra documentos en Nueva York y 250jo cada dos meses, y no acepté.

La Pan American cobrará sóamente el 200jo contra documentos en Costa Rica y 200jo cada dos meses, lo que indica que hay ocho meses en vez de seis, y sobre esos plazos el Ferrocarril sólo pagará intereses de 600jo anual.

Se necesita la malicia de un tinterillo para abogar por un contrato que Ud. se negó a fir-

El viernes 16 de los corrientes falleció en esta capital la señora doña Teodora Cartin de Ortiz, que por muchos títulos gozaba de la consideración y el aprecio de todas las personas que la trataron.

Nació en Heredia el año 1863 y y contrajo matrimonio con el señor don Buenaventura Ortiz J. el año 1877.

Mañana a las 7 a. m. se celebrará una misa en sufragio de su alma, en el Templo del Carmen.

Al reiterar a la familia Ortiz Cartin el testimonio de nuestra condolencia, en esta oportunidad, damos la lista de las personas que enviaron ofrendas florales el sábado 17 del corriente que se efectuaron sus funerales:

Enrique Ortiz, Delfina de Ortiz, Ernesto Ortiz, Emilia de Ortiz, Francisco Ortiz F., señora y familia, Ramón Ortiz, Rafaelita de Ortiz, Buenaventura Ortiz e hijas, Julio Ortiz, señora y familia, Claudio González Rucavado, Lupita Luján de González, Hector Pollit y señora, Guillermo R. Lahmann y señora, Vitalia Midrall y compañeras, Manuel de la Torre, señora y familia, Alberto T. Brenes, Mercedes M. de Brenes, Escuela Julia Lang, Federico Góngora, María Cristina de Góngora, Celina F. v. de Brealey e hija, Alicia y Dora Quintana A. y familia, Mariana Quirós, Juan Fuentes, señora y familia, Josefina de Pochet, Francisco Mainieri y señora, Rafael Salazar C. y hermanas, Departamento Sanitario Escolar, Anita Zeledón y Ester Silva.

Crónicas Extranjeras

Del Senado a la Cárcel

Por Billy Mirky

En los Estados Unidos hay jueces; el caso del Senador Newberry lo comprueba ampliamente.

Existe en los Estados Unidos una ley Federal que se llama "Acta de Prácticas corruptoras".

Dicha ley establece sanción contra los que invierten mayor suma de diez mil dólares en los trabajos de elecciones primarias. Se ha querido con esto impedir que el capital proscriba el libre ejercicio del sufragio. El caso Newberry es trascendental y debe ser conocido porque honra a los Estados Unidos.

Truman H. Newberry es un millonario nativo de Michigan, nacido en Detroit en 1854; es un graduado de Yale y fue Secretario de Marina de noviembre de 1908 a marzo de 1909.

En 1918 Henry Ford, demócrata, y Truman H. Newberry, republicano, disputaban la silla de Senador por el Estado de Michigan. El resultado de las elecciones dió doscientos veinte mil votos republicanos para Newberry y Dieciséis mil votos demócratas para Henry Ford.

En consecuencia, Newberry ocupó asiento en el Senado el 4 de marzo de 1919, no obstante la protesta de Henry Ford de que aquella elección estaba viciada de fraude.

El primer cargo formal contra las irregularidades en la campaña de 1918 fué presentado el 8 de enero de 1919, por una apelación de Henry Ford dirigida al Senado, a fin de que se verificara un recuento de la votación. Ford alegaba uso impropio de dinero por el comité newberriano, intimidación de algunos votantes y rechazo indebido de otros, estimándose que por lo menos diez mil votos habían sido suscitados en mala forma.

El Gobernador Dickinson hizo también cargos por "fraude y corrupción" y canones, y de acuerdo con la ley, el Departamento de Justicia ordenó la información por el Gran Jurado.

Como resultado de la investigación Federal, los cargos de fraude y de cohecho fueron presentados contra Newberry y otros individuos.

La parte defensora no intento siquiera combatir el cargo de haberse excedido en los gastos limitados por la ley, porque era obvio que cada comité de Michigan contaba con una organización bien apertrechada de dinero.

La defensa admitió que se habían invertido diez mil dólares. Sin embargo, otros declaraban haber visto sobre la mesa de Paul H. King, manager de Newberry, una cantidad de dinero que podría estimarse en un millón de dólares.

El momento más emocionante de este juicio, que ha durado ocho semanas, tuvo lugar cuando el juez Sessions pronunció sentencia.

La Sala del tribunal estaba llena de gente, que en el más profundo y respetuoso silencio esperaba la palabra del juez. Esta se dejó oír por fin grave y pausada. Dirigiéndose a Newberry, en primer término, dijo el juez:

"Truman H. Newberry, la sentencia de esta Corte es que Ud. será conducido de aquí a la Penitenciaría Federal de Leavenworth, donde deberá permanecer por el período de dos años, debiendo pagar además una multa de diez mil dólares."

La misma forma de sentencia fue aplicada para otros coautores y cómplices.

La noticia de este fallo cayó como una bomba en los Estados Unidos, impresionando al Senado. Los senadores de ambos partidos juzgan a Newberry imposibilitado para volver al Senado, aun en el caso de que el fallo de la Alta Corte, ante la cual ha apelado Newberry, lo fuera favorable.

Newberry permanece bajo fianza mientras se resuelve la apelación. Parece haber manifestado con gesto de olimpica soberbia el propósito de mantener su puesto en el Senado mientras no resuelva la Alta Corte; pero la actitud decorosa de los Senadores lo ha disuadido y no ha vuelto al Senado.

Debemos dar gracias y aun estar orgullosos de la convicción del Senador Newberry, dice "The Springfield Republican" de Indiana, porque la violación de las leyes limitando los gastos en las campañas políticas es una prueba de que aquí en los Estados Unidos nosotros declaramos convicto al millonario que acapara una senaduría, castigándose como a un carterista."

The Charlotte Observer se regocija, manifestando que el caso tendrá un provechoso efecto contra los fraides políticos en América.

Y el New York World—el mejor diario de América—ha dicho:

"El Senador Newberry de Michigan, y sus abogados pretenden que a despecho de la convicción de haber violado el "Acta de Prácticas Corruptoras" no servirá un sólo día en la prisión ni pagará un dólar de multa—lo que nosotros consideramos como un gesto de desafío y una profecía que es solo una jactancia. Por el momento el hecho cierto es que un jurado honorable ha encontrado culpable a un Senador de los Estados Unidos y que un juez sin miedo lo ha sentenciado a dos años en la Penitenciaría y a pagar diez mil dólares de multa."

Teatro Variedades

Domingo 25 de abril de 1920
Dos grandes funciones hoy
Matinée, Episodios 1 y 2 de la monumental obra
JUDEX

Noche: Grandioso Estreno **EL SISTEMA DEL AMOR**
En ambas Funciones nuevos programas de **LAS MAÑICAS**

Inserción solicitada

Sobre el asunto valor de recetas

San José, 24 de Abril de 1920.
Señor Secretario Municipal

Muy señor mto: Tengo la honra de referirme al oficio de Ud. en que transcribe lo acordado por la Municipalidad en la sesión extraordinaria de fecha 22 del corriente.

Siento mucho no poder complacer el deseo de los señores Municipales pu s desconozco mos las recetas que respachara el señor don Elías Jiménez Rojas.

Oportuno me parece recordar a los señores Municipales que el valor de todas las cosas de pende de un número de circunstancias que en tratándose de recetas la diferencia resulta de lo que en ellas se pida.

Médicos hay que por lo general recetan drogas de bajo precio, si el paciente es pobre, y otros no toman en consideración lo que su prescripción pueda valer y solo se preocupan a aconsejar lo que más venga al caso en tratamiento porque en ello está su mayor éxito para adquirir o conservar fama.

En resumen sosteniendo que el señor Jiménez hubiese despachado proporcionalmente las mismas drogas que yo, en once centavos llegar a la conclusión de que o el señor Jiménez sufre error al apreciar el valor comercial actual y corriente de su droga, o lo que vale el trabajo experto y profesio-

nal o a conciencia ha querido hacer un regalo a la comunidad lo que no sería raro pues de todo el mundo es sabido que con muchísima frecuencia el señor don Elías Jiménez no solamente cobra por drogas menos de lo que le cuestan sino que también a veces, junto con su consejo y su trabajo regala su droga.

El está en su derecho procediendo así, pero ese proceder no puede servir de norma comercialmente.

En "Diario de Costa Rica" en su edición de hoy sábado 24 de abril, al comentar lo acordado por esa Municipalidad dice irónicamente "mil por uno".

En qué proporción puede ir un regalo a un cobro?

O es que se pretende que nosotros "Botica Americana" hemos querido explotar la situación de miseria para "enriquecernos"?

Hechos y no palabras: Si los señores Municipales así lo quieren, acepto que por cuenta del Municipio, que es el descontento, se nombre dos Farmacéuticos de los que es en el tanto del valor de la droga y trabajo, uno en representación de cada parte para que digan cuál es el valor comercial de las recetas en cobro.

Para que se note que no temo en absoluto el fallo, hago saber que por mi parte no será valorado ninguno de los Licenciados Farmacéuticos que conmigo trabajaron en esos días, Lic. don M. Portuquez Z., y Lic. don

TEATRO NACIONAL

Domingo 25 de abril de 1920

Matinée: a las 2.30 p. m. La grandiosa opereta en 3 actos

SYBILL

Por la noche: a las 8.30 p. m. Grandiosa función de Gala

quinta de abono

Con la obra de mayor EXITO en Costa Rica

LA DUQUESA DEL BAL-TABARIN

EXITO SIN PRECEDENTE

SOCIEDAD COSTARRICENSE DE SEGUROS DE VIDA

Habiendo permitido la Junta de Sanidad celebrar reuniones; se convoca de nuevo a todos los miembros de esta Instrucción para la Asamblea General Ordinaria, que tendrá lugar el Domingo 25 del corriente mes a las 2 p. m., en el salón de la Escuela Juan Rafael Mora, con el objeto de dar cuenta de la marcha de la Sociedad, nombrar la Directiva que debe funcionar el presente año y de conocer de la reforma de los estatutos propuestos por la Directiva y algunos socios.

San José, 9 de Abril de 1920.

Genaro Castro Méndez

Secretario.

TEATRO TREBOL Domingo 25 de Abril 1920

Matinée popular con la sensacional obra MEMORIAS DE UN LOGO
Luneta o Butaca \$ 0.25 - Galería \$ 0.10
Por la noche Grandioso y estupendo ESTRENO
La formidable erección artística
BESAME o MATAME
Luneta o Butaca \$ 0.50

Bésame o Mátame



Congreso, tuvimos el gusto de saludar ayer al Licenciado don José Vargas Porras.

—A la ciudad de Heredia regresará de San Joaquín de Flores el domingo próximo la familia del Doctor don Santiago Zamora.

De la ciudad de San Ramón vino el active comerciante y Diputado al Congreso don Nicolás Orlich.

—Se encuentra de temporada en esta capital, en casa del Licenciado don Juan Rafael Vargas, su señora madre doña Julia valverde de Rivera.

—Próximamente partirá para Europa el dueño de la tienda "La Gloria" don José María Calvo.

—Hoy sale con rumbo a Europa el joven don Enrique González Herrán, socio de la conocida tienda de novedades, denominada "Tienda de Romero", y que pertenece a los hermanos González Herrán.

Hogar de plácemes

El Licenciado don Marciano Acosta Morales y su estimable señora doña María Jiménez de Acosta, han recibido una preciosa visita que llevará el nombre de Juana de Arco. Nos complacemos en presentar nuestra enhorabuena a los felices esposos y a su primerogenito Francisco, que ya tiene compañera para sus travesuras.

Vinos Franceses Blancos y Tintos
Marca Forst Fils - Burdeos

LA GRAN VIA

Hoyen el "Nacional" Sybill

En las funciones de hoy en el Teatro Nacional, nuestro público tendrá oportunidad de admirar las dos mejores obras que hasta la fecha ha llevado a escena la Gran Compañía Española que con tan ruidoso éxito está actuando en nuestro regio coliseo.

En la matinee subirá a escena la preciosa y delicada opereta en 3 actos del maestro Jacub titulada "Sybill", una de las producciones modernas más bellas y más delicadas y cuya representación ha sido un triunfo artístico sin precedente. "Sybill" llevará estardate al Nacional una concurrencia enorme.

El domingo próximo por las pantallas de los teatros "Trebol" y "Moderno" desfilará una de las películas cinematográficas más bellas y más hermosas que han llegado a Costa Rica. Se titula esa obra sublime "Bésame o Mátame", película grandiosa de la marca "Universal" y cuya intérprete Priscilla Dean ocupa un lugar preminente en el pedestal de la simpatía del público capitulino.

"Bésame o Mátame", ha sido la film más discutida y más aclamada en los últimos meses, en los Estados Unidos ha merecido los mayores elogios de la crítica logrando arrancar tempestades de admiración y ovaciones ruidosísimas.

Los intérpretes, fuera de Priscilla Dean, ampliamente conocida de nuestro público, son todos verdaderas eminencias, entre ellos figura el elegante Herbert Rawlinson, verdadera estrella, y el notable Harry Carter, el prototipo de los traidores cinematográficos.

Sociales y personales

Próxima boda

Han circulado ya las participaciones en que doña Emilia G. de Carmona comunica el próximo matrimonio de su hija la señorita Claudia Calderón con el joven don Miguel Montales de R.

Viajeros

A ocupar una delicada posición en la Pan American Trading Co., partió para Lima el joven don José Luis Salas Gamboa.

—En asuntos de su cargo de Diputado al

GIROS
Sobre Nueva York y moneda Americana
COMPRAN
ATMETLLA Nnos.
Teléfono 477 - SAN JOSE C. R. - Apartado 14

Al vuelo

El puente de La Laja será desarmado y conducido a Río Segundo para colocarlo en la confluencia del río de ese nombre con el de Pirris, cantón de Flores.

Este trabajo ha sido contratado con don Ricardo Segura por la suma de 2,380 colones.

—La ronda de policía está ejerciendo vigilancia con los menores de edad que en su mayoría se pasan los ratos en las pulperías y cafeterías, ejerciendo obstáculo en el negocio, y llevándose lo que encuentran mal puesto.

A muchos de esos menores se les ha sorprendido jugando scratch y naipes.

—La Directiva del Centro de Amigos de Puntarenas, quedó integrado así: Presidente, don Juan J. Suñol; Vicepresidente, don Raúl Jiménez; Secretarios, don Amadeo Boza y Mc Keller; Prosecretario, don Ramón Pizarro; Tesorero, don Alfredo Chavarris; Fiscal, don Amadeo Salazar; Vocales, don Augusto J. Grillo, don Manuel Vega, don Julián Peña, don Selim Guevara, don Moisés Guido, don Reinaldo Jiménez y don Leandro Saravia.

—A don Federico Carranza le hicieron un robo en su casa de habitación que ascendió a más de 300 colones.

Lo sustraído fueron enseres y útiles. La Policía de Investigación de tuvo al indiciado.

—En el Centro de Investigación ha sido detenido un músico, que en alianza con dos mujeres ha estado cometiendo robos.

Hasta la hora las casas y personas perjudicadas son: El Siglo Nuevo y don Narciso Esquivel

Lo sustraído fueron en adornos valiosos, jímones y crespones, que han sido decomisados

—Falleció ayer la menor Hayda, hija de Dolores Madrigal.

Falleció también su hija Juana, sobrina del joven artesano Pedro Zúñiga Reina.

Nuestro pésame a los dolientes.

Se establece un correo aéreo en Nicaragua

Mensaje de esta fecha nos trae la noticia de que en Nicaragua se establecerá a contar del mes entrante un correo aéreo de Granada a Buñilds.

El Empresario es Mr. Minson, un yanqui que actua mente se halla efectuando vuelos sobre el Gran Lago.

Ha aterrizado dos veces en la isla Zapateca.

Su aeroplano correo está bien equipado y es de factura moderna. Tiene importancia el nuevo servicio por la actividad comercial que existe entre puerto Limón y Buñilds.

UN PADECIMIENTO NERVIOSO

La Señorita Kelly dice como el Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound le devolvió su salud.

Newark, N. J.—"Durante tres años aproximadamente yo sufrí con un padecimiento nervioso que me puso tan débil que yo casi no podía estar en pie y además tenía diariamente dolores de cabeza. Yo ensayé todo que pudo considerarse y un doctor tuvo que venir a tratarme durante dos años. Una de mis amigas, que ya tenía ensayado Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound, me habló acerca de su remedio. Desde el primer día que yo lo tomé comencé a sentirme mucho mejor y hoy me siento perfectamente bien y puedo hacer casi todas las clases de labores domésticas. Desde entonces yo comencé a recomendar el 'Compound' y doy a Uds. permiso para publicar la presente."—Señorita FLO KELLY, 476 So. 14th St., Newark, N. J.

La razón porque este famoso remedio de raíces y hierbas, Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound, tuvo tan buen éxito en la enfermedad de la Señorita Kelly, fué porque el produce efecto en el origen de su molestia, devolvió su salud a un estado normal y sano y como consecuencia su caso nervioso desapareció. Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound, Lynn, Mass., E. U. A. De venta en todas las droguerías



El Remedio Supremo

Para combatir desde el principio las manifestaciones molestas de la **INFLUENZA**

la gripe, los resfriados, los catarros, etc., las personas sensatas se sirven del remedio supremo y eficazísimo constituido por la combinación de la Aspirina y la Fenacetina, cuyas respectivas acciones fisiológicas se refuerzan entre sí. La profesión médica prescribe con toda confianza y éxito insuperable las conocidas

Tabletas "BAYER"

ASPIRINA Y FENACETINA

en tubos originales de etiqueta verde con la Cruz Bayer, cada uno de los cuales contiene veinte tabletas. El efecto maravilloso se nota poco tiempo después de tomar la primera tableta.

Agentes Exclusivos The Costa Rica Mercantile Co.

W. R. GRACE & Co.

SAN FRANCISCO - NEW ORLEANS - NEW YORK - LONDRES
Casas en todos los centros comerciales de mayor importancia en el mundo
Importadores - Exportadores - Comisionistas

COMPRAMOS CAFE

Pagamos los mejores precios
Agencia de W. R. GRACE & Co.
Teléfono 769 - Pasaje Central - Apartado 1076
San José, Costa Rica

¿Por qué?
Paga Ud. más por el licor en otras partes cuando en
La Motocicleta
to consume a \$ 1.90 litro, \$ 1.30 botella y \$ 0.65 la medida de guaro, ron, anizado, coñac y guacra?
15 litros e 28.00
Paso de la Vaca, 100 vrs. al nor e del Mercado
Tobias Vargas Araya

Adams Chiclets
¡Verdaderamente agradables!
Un sabor bueno de menta escocida que mejora la su ud. alegra el espíritu y contribuye a hacer el día placenteroso.
Mascar ADAMS CHICLETS es una de las buenas cosas de la vida.
Agente: SANTIAGO PALACIOS.

PANADEROS!

A pesar de la considerable alza de la harina en los E.E.U.U. SIEMPRE hallarán y a precios sin competencia las siguientes marcas:

La Granja, United, Toro, Sin Rival, OBELISK, Celeste, Aguila, Coronado y Waterloo, donde

Acuña & Bedout || E. Sabarrio & Co. || Bedout, Córdoba & Co.
TELEFONO No. 364 TELEFONO No. 777 TELEFONO No. 813
APARTADO No. 719 APARTADO No. 737 APARTADO No. 719

Día oficial Agencia de Policía clausurada

Don Melisandro Rodríguez fué nombrado Agente Principal de Policía de Chomchis, en reemplazo de Rafael Quirós.

—Don Vicente Morera Elizondo sirve el cargo de Agente de Policía de San Juanillo de Naranjo, en sustitución de José M. Boza.

—Se le concedieron dos meses de licencia a Julio González Zamora, Agente de Policía de San Pablo de Heredia. Lo sustituye Rosario Ramírez Ulate

—El doctor Salvador Garrido G., fué nombrado para Médico del Pueblo del cantón de Palmares, en reemplazo del Dr. Tomás Masbou.

—Don Francisco Camacho Rivera reemplaza a don Ricardo Santos Chaves, como Agente de Policía de Jiménez.

En Piesgres del Cantón de Mora se encuentra clausurada la Agencia de Policía. La persona que servía el cargo al saber que llegaba sustituto atrancó con candado la oficina y marchose.

El nuevo Agente no pudo por la causa dicha recibir el Despacho.

Ha pedido autorización para romper la puerta, pues el servicio hace varios días está en suspenso.

El Encanto de un Cutis Terso

El efecto repelente de un cutis barroso puede cambiarse en brillo radiante, corrigiéndole, entonándole y regularizando el sistema eliminativo y digestivo con lavajos frecuentes y periódicos de la AGUA PLUTO. El purgante de las Américas.

De venta en todas las Boticas: Deposito: SANTIAGO PALACIOS.

AVISOS ECONOMICOS

Tarifa: 20 palabras o menos, \$ 0.50 por inserción, minimum 4 inserciones. Exceso: 2 1/2 céntimos la palabra por cada inserción. Pago anticipado. No se admiten inserciones alternas.

Dos mozos

Se necesitan dos mozos de 16 a 20 años, para el servicio en una casa. Son indispensables buenas recomendaciones. Se dará casa, comida y sueldo. En estas oficinas info. maría.

Quinta de Recreo

En Desamparados. Se vende, buena y bonita casa de habitación construida a prueba de temblores, tiene todo el confort apetecible y además jardín árboles frutales, cuerdas y Garage.—Para informes: Dr. Roberto Chacón en Desamparados.

Se vende

una finca en Zarcoero, de Alvaro Ruiz 65 manzanas pastos y terrenos de agricultura, buenas aguas. Fines céntrica. Precio: \$ 20 000.00. Entérese con P. Soto v. de Rodríguez en San Juan de Tibás.

Sara G. v. de Quirós:

que abrió sus clases de corte y costura el 1º de Mayo en los alcos del edificio "La Arena", entrada a la derecha del A. Macías Escolar. La matrícula queda abierta todos días de 12 a 11 p. m.

Se vende

una casa contra temblores y recién construída, por el barrio de Santa Lucía. Darán razón en el Hotel Europa.

Casa

Se desea adquirir una pequeña, de preferencia en los alrededores. Dirija su oferta al apartado 888.

Se necesita

UN JOVEN de unos 12 a 13 años para tiempo; se prefiere de campo.—En el Mercado dará informes José G. v. r.

Agencia

De Colocaciones de Antonio Serra.—Ofrece y solicita empleados de todo ramo.—Teléfono 516 apartado 170, lado N. del Mercado, San José

Pulsera perdida

con perlas alrededor, y dos moneditas antiguas pendientes, se ha perdido.—Dirigirse a Victor Murillo.

Gaiarsine-Ducatte

Acaba de recibir la Botica Universal.

Se necesita

tomar en alquiler una casa aparente para Boarding.—Informes en esta oficina.

Se vende

una máquina de escribir "Oliver" nueva. Thialut y Cia., 75 varas N. Royal Bank.

Se sella a very

good american piano for cash. Apoly stefano Perotti side to panaderia Josefa Pacific way street.

Pianos

Se venden varios muy buenos. Taller de reparación al Este. Imperis Buenaventura, contiguo panaderia Josefa; calle tran via pacifico.

Casa y Pianola

Se alquila en \$ 150 al mes la casa de la Sucesión de don Manuel Aguilar Morúa. Es propia para familia grande. Se vende en \$ 1,500 una pianola en muy buen estado, con numerosas piezas. Enténderse con Aquiles Bonilla G.

Trabajos de dibujo y PINTURA.

anuncios, etiquetas, ilustraciones para libros, pintura de almohadones, sombreros, corbateras, etc.—Fausto Pacheco H.; Colegio Montero.

Se desea comprar

una rueda de agua de seis varas lo menos y tres pares de ruedas de hierro para carretas. Dirigirse Had., La Flor Peralta.

Clases de dibujo

y pintura a domicilio, ya sea dibujo mecánico, artístico o industrial.—Dirigirse Fausto Pacheco H., Colegio Montero.

Muchachos

de 13 años de edad, necesitan dos de la Fabrica Castró Avilés.—Frente al lado Norte del Mercado.

Dos jóvenes

que desean aprender a bailar necesitan una señorita como profesora.—Dirigirse al apartado 872.

Tenedor de Libros

se necesita para una empresa industrial. Indicaciones deben dirigirse al apartado del Correo N.º 509.

Casa

de habitación, con jardín en frente, muy apropiada para familia con niños. se vende.—Informes en la Librería Lehmann.

Oportunidad

Se necesita una maestra para que tome a su cargo cuatro años y le instruya y educe de acuerdo con los programas oficiales de Instrucción primaria en una finca de muy buen clima y situación. Dirigirse al apartado 788.

Vendo

o cambio por casa; potrero 80 manzanas, clima frío, buenas aguas libre de cenizas boras de Guadalupe. Informes aquí.

Prendedor

En el parque Morazan, se ha perdido un oro de oro, con un zafiro y seis perlas; falta una.—Se gratificará a quien lo presente en esta Administración.

Oportunidad

En Limón vendo un lote muy céntrico; mide 25 varas de frente, por \$ 50 de fondo; hay 11 cuartos de madera y un galerón de hierro; dicho lote se vende a \$ 800 vara cuadrada, con todo y casa. Enténderse con su propietario Luis Vanni L. en San José. 50 varas al Sur de Cheje Equivel.

Semilla

de cebolla c. naria, superior calidad he recibido, la que doy a precios sumamente bajos, clase Garantizada.—Oscar González, en la Tienda "La Feria".

Vendo

una finca en buen clima, en San Mateo. Tiene repastos de guinea, potreros de gengibrillo terrenos de sembrar, casa de habitación, casa para peones, luz eléctrica, celería. Buen terreno para caña que puede hacerse de regadío con un costo pequeño. A tres kilómetros del ferrocarril, abundancia de leña y aguas. Consta de 340 manzanas. Además de esta finca, vendo dos más, de repastos, cercanías a ésta. Fernando Castro C. San José, 4 de febrero 1920

Bettina de Holst

ofrece un surtido completo de azúcares falls, piel de seda, crepón, tafetá, chiffón, vellito, crepe negro y de color. Acaban de llegar sombreros negros y blancos, gris, café. Paja de todo color. Puntos pericados, aplicaciones, orlas, meti los, cintas, etc. Generos nuevos para novias

El Granero

de Romulo Artavia vende Semilla de gengibrillo y guinea. 50 varas al oeste de "La Productora"

Con garantía hipotecaria

se dan al irterés de... \$ 2000 a \$ 10,000, plazo fijo.—Alejo Aguilar Balardi.—Barrio de Amón, Teléfono 373.

Jaboneros.

Vendo soda caustica inglesa, marca "Calavera", de 71 "º de fortaleza.—Apartado 986. Teléfono 797.—Ric. Mora Fernández.

La Libertad

De Francisco Armijo Martín

Vende a los precios más bajos de plaza: A los Precios más bajos de Plaza

Sal Arroz, Jabón, Candelas, etc., etc. por mayor y al detal

TELEFONO 560 - APARTADO 833

Paso de la Vaca, 100 varas antes de la Plaza Nueva de Ganado

Conferimiento de grados de Coronel

El Presidente Provisional de la República de Costa Rica, en uso de las facultades extraordinarias, decreta: Artículo único.—Conferir el grado de Coronel a las siguientes personas: don Jenaro Bonilla Aguilar, don Juan R. Argüello de Vars, don Narciso Blanco, don Nicolás Ulloa, don Jorge Ureña Mora, don Próspero Fernández Güell, D. Zenón Castro Quesada, don Juan Honorato Carrillo, don Herán Fernández Güell, don Aníbal Morales, don Juan María Quesada, don Ernesto Esquivel Sáenz, don Juan Gómez, don Aquiles Acosta García, don Francisco Bonil a Carranza, don Francisco Roldán Hidalgo, don Elias Ocampo, don Ramón Rojas Corrales, don Manuel Luján Mats, don Manuel J. Freer, don Ab. I. Robles Troyo, don José J. Zavaleta Volio, don Alfredo Morales Fernández, don Rafael Patis Francheschi, don Daniel González Sorio, don Antonio Arguedas Loaiza, don Ricardo Arguedas Loaiza, don Oscar Pinto Fernández y don Antonio Cifalo Güell.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Solemnidad dominical

Sanificar las fiestas.—Este precepto divino obra sobre la humanidad desde las primeras épocas de su aparición, y hasta parece que sigue sus destinos: es como si dijéramos que el premio a seis días de trabajo: el descanso del cuerpo, el regocijo del espíritu; y en reconocimiento de esa santificación, los días de fiestas nos ponemos nuestras mejores ropas, nuestras comidas son más suntuosas y hasta procuramos divertirnos extraordinariamente. Por esto las empresas de espectáculos anuncian para los domingos los más llamativos, los más artísticos, los más lujosos. Los que hoy se darán en el Teatro Variedades son verdaderamente extraordinarios. En la matiné se desarrollará la famosa pinta JUDEX.—EPISODIOS NOS: 1 y 2 y Las Malicias cantarán lo mejor de su repertorio. Y por la noche, tendrá lugar el estreno de la tan bellísima y emocionante película de la casa Williams Fox, titulada: EL SISTEMA DEL HONOR en la que se juntan los incidentes bélicos con momentos de icadamente sentimentales y los más bellos paisajes con escenas típicas de la frontera de México.

Dr. José M. Arias G. Médico-Veterinario

150 varas al N. de la Botica Oriental De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.

TEATRO MODERNO
Telefon 738
Hoy Domingo 25 de Abril de 1920
Matinée a las 2:30 - ELMO EL INVENCIBLE
Episodios 13, 14 y 15 y una cómica
Luneta 0 25 - Galería 0.10
Noche a las 8.30: Priscilla Dean en
BESAME o MATAME
Luneta 50 - Galería 15

Para ver las mejores películas que llegan al país
PERRY GIRTON
SAN JOSE - Apartado No. 225
Exclusiva de las famosas marcas: UNIVERSAL MFG. Co., PARAMOUNT AIRCRAFT FILMS
Para Centro América, Panamá, Colombia, Venezuela
HOY DOMINGO 25 DE ABRIL
TEATRO AMÉRICA: Matinée Episodios 4, 5 y 6 El Hombre de la Media Noche
Noche CARMEN por Geraldine Farrar
TEATRO MODERNO: Matinée Episodios 13, 14 y 15 Elmo el Invencible
Noche Besame o Matame
TREBOL:
Teatro Lira Juan Vinas: Episodios 7 y 8 y 9 Elmo el Invencible. Teatro Sanna. Turnistas: Episodios 1, 2 y 3 Elmo el Invencible. Cine Grecia, Grecia: El Palpo. Teatro España, San Ramón: La Ciudad Gris. Teatro Arenas, Atenas: Una Idea Peliz. Teatro Heredia, Heredia: Episodios 1, 2, 3 y 4 El Misterio del Millon de Dolares. Teatro Mis soto, Puntarenas: Para Mañidos Solamente.

Próximos Estrenos:
Les series: El Secreto del Radio, La Tentación del Circo, El León de la Sierra y Elmo el Temerario.—Las extraordinarias obras: La Reina Apache, La Olvidada de Dios, Para Maridos Solamente, Lasca, El Derecho a la Felicidad, Destino, Los Malhechores, De la Cumbre al Abismo, La Gran Personilla, La Hora Trémula.
Hago arreglos para dar funciones en casas particulares suministrando las mejores películas a precios muy razonables.

Royal Netherland West India Mail
Mala Real Holandesa
El vapor VAN RENNELAER
Ilgará a PUERTO LIMON aproximadamente el 5 de mayo
saliendo el mismo día para Colón, Puerto Colombia Curacao, La Guayra, Pto. Cabello, Havre y Amsterdam.
Se acepta Café en Oro para Londres con trasbordo en Amsterdam a Lb. Es. 80.0 toneladas de 1000 kilos.
También se acepta carga para Rotterdam, Hamburgo, Bremen, Amberes, Copenhagen, Stockholm y Christiania con trasbordo en Amsterdam. Las tarifas pueden verse en nuestras oficinas en San José y Limón.
Sasso & Pirla Sucs. Agentes SAN JOSE
G. Harold Smith LIMON

Boda en Oreamuno Banda Militar
Programa de las piezas que ejecutará hoy la Banda Militar en la misa de tropa y concierto a las 2 p. m., en el Parque Central.
Misa de tropa
Serenata de amor: Romano; Minuetto: Paderewski; Serenata: Schub. rt.
Concierto
Himeneo: Marcha, Allier; Ariadna: Obertura. Boys: Los milloes de Arlequin; Serenata; Drigo; La Mas ota; Fantasía; Andran; La Housard; Vals, Gajne.
Leopoldo Meneses y Joaquina Quesada de Meneses tienen el placer de invitar a usted al matrimonio de su hijo Tobias con la señorita Anita Solano
que se verificará el 31 de mayo próximo, a las 6 a. m. en la parroquia de San Rafael de Oreamuno, y pasar luego a su casa de habitación.—San Rafael de Oreamuno, abril de 1920.
Cobias Meneses
Hemos recibido la siguiente escuela que agradezco: Rosendo Solano y Rafaela Vega de Solano tienen el honor de participar a usted el matrimonio de su hijo Anita co. el señor don Leopoldo Meneses y Joaquina Quesada de Meneses tienen el placer de invitar a usted al matrimonio de su hijo Tobias con la señorita Anita Solano
que se verificará el 31 de mayo próximo a las 6 a. m. en la parroquia de San Rafael de Oreamuno, y pasar luego a la casa de habitación de don Rosendo Solano.—San Rafael de Oreamuno, abril de 1920

Partido Obrero
El Partido Obrero Conquista y Derecho celebró una reunión para estudiar un pliego que le presentaron los diputados obreros don Gerardo Matamoros y don Ruperto Sáenz.
ROSAS AMERICANAS "BEAUTY"
Pida a la Jardinería Moderna
100 V. al Sur de la Soledad, Teléfono No. 519
Samuel Vargas Coto
Imprenta Minerva